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（１５時１３分  開  会） 

西澤議長 

ただいまより、第３回全員協議会を開会いたします。 

協議事項「第３回議会運営委員会の結果報告について」議運の委員長無量谷委員お願い

します。 

無量谷議会運営委員長 

それでは、第３回議会運営委員会で協議しました令和６年第５回幌延町議会定例会の会 

期日程等について、その結果を報告します。 

１議会日程ですが、（１）召集日時は９月１７日午前１０時とします。（２）会期は９月

１７日から１９日までの３日間とし、会議日は１７日、１８日の２日間で、１９日は予備

日とします。（３）議事日程につきましては別紙のとおりとなっております。 

２審議の方法ですが、一般議案、補正予算等の提案理由説明、質疑を行って、討論を省

略し、簡易表決とします。報告第１号と第２号は関連がありますので一括議題とします。 

次に（２）令和５年度決算認定については、本会議において一般会計及び６会計を一括

議題とし、提案理由の説明を受け、決算審査特別委員会を設置し、これを付託します。②

決算審査特別委員会の審査方法ですが、各会計ごとに質疑を行い、討論を省略し、簡易表

決とします。委員長報告は委員長に一任とします。なお、討論省略、簡易表決に異議があ

るときは、討論を行い、起立表決を行うことにします。③本会議の委員長報告ですが、一

括報告とし、質疑及び討論を省略し、簡易表決とします。なお、特別委員会の審査結果に

よっては一般会計と特別会計に分けて討論、表決を行うことにします。④決算審査と委員

会の委員長は深澤議員、副委員長には高橋秀之議員、指名推選により推薦することにいた

しますのでよろしくお願いします。 

３一般質問通告期限は９月９日の午後２時までとします。期限厳守をお願いします。 

４意見書の取扱いでありますが、その内容は別紙のとおりです。 

議会運営委員会の協議の結果、採択１件とします。 

意見書に関して、提出者、高橋秀明議員、賛成者、高橋秀之議員といたします。よろし

くお願いいたします。 

採択の内容については、国土強靱化に資する社会資本整備等に関する意見書の提出であ

ります。 

その他でありますが、町が設定するクールビズ期間、９月３０日までとなっております

ので、９月定例会もノーネクタイ、ノー上着により行いたいと思います。 

議案発送は本日となっており、お帰りの際はお渡しすることになっております。 

以上、委員長報告とします。 

西澤議長 

無量谷委員長、報告ありがとうございました。 

今の報告について、何か御意見御質問等ございましたらお願いいたします。 

（「ありません」の声あり） 

なしといたします。 
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それでは、協議事項の（２）その他ということで皆様から何かその他、ございますでし

ょうか。 

（「ありません」の声あり） 

事務局から何かありますか。 

（「ありません」の声あり） 

３その他で、前回６月、町内視察やらなかったんですけれども、９月にできればという

ふうに思っていましたが、９月もちょっと実施できないということで、見送りさせていた

だきます。 

３のその他、西天北五町衛生施設組合議会定例会について、深澤議員お願いします。 

深澤委員 

私の方から説明申し上げます。 

来たる８月２７日午後２時から役場大会議室で招集され、西天北五町衛生施設組合の定

例会が開催されました。 

定例会が始まる前に全員協議会がありまして、８月２７日に火災事故に伴う案件の復旧

について説明ございまして、９月１日終了全面復旧し終了し、保険料を決定し、支払済と

いう報告がございました。 

それから、もう一つは、ごみアプリの導入が９月 1日から閲覧できるということで、町

民皆様に、スマホでいろんな情報が開示できるということで、それも９月１日から導入さ

れるということで報告ありました。 

今回は決算委員会もございまして、収入は５億７，０２７万９５２円、歳出決算額が５

億４，７６０万４，３９２円で、差額２，２６６万６，５６０円ということで決算報告、

総括の質疑が終わったあと、全員可決で終わりました。以上でございます。 

西澤議長 

ありがとうございました。 

一点よろしいですか。前、廃プラといいますか、プラスチック製品の中でプラって書い

てないプラ製品も入れていいよっていう実証実験をやったと思うんですけど、一部町民の

中で、実証実験終わってから、もう全部入れていいんだよって話を聞いたんですけど、今

そういうふうになっていますか。 

高橋秀之議員 

投げるようにするとは言ってたけどな。 

西澤議長 

それはもう投げれるようになっているんですか。 

高橋秀之議員 

なってないんでないかなと思ったな。 

深澤議員 

実証実験だけどな。 

高橋秀之議員 

実証実験の結果を踏まえて。 
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西澤議長 

どうのこうのと言っていますよね。 

高橋秀之議員 

どうのこうのって、今、やっと成果っていうか、報告だったんでなかったかな。 

西澤議長 

しかも幌延町だけでやったんですよね。 

高橋秀之議員 

   そうそう、幌延町だけやってて。 

西澤議長 

だから、全町に広まって、全町っていうか、５町にまだいってないと思っていて。 

一部だから、町民で投げてる人いるのかな。 

高橋秀之議員 

たぶん、投げ方も変わるんだわ。乾電池とかああいうのが普通の袋に入れて投げてもい

いように。 

無量谷議員 

透明の見えるもの。 

高橋秀之議員 

あれ、一般ごみとかに入れちゃう。 

西澤議長 

危険ごみは実証。それも危険ごみ。 

高橋秀之議員 

乾電池とかモバイルバッテリーとか、ああいうのって見える袋に入れて投げれるように

とかって、そういうのもやるはずだな。 

岡田事務局長 

今、実証試験やっていると思います。バッテリーだとか電池は。 

深澤議員 

その内容も今アプリで閲覧できるから。今、町の広報を使ってそのアプリの解放の仕

方。 

西澤議長 

ありがとうございました。 

高橋秀之議員 

   アイフォンだったら駄目だったんだけど、ほかの携帯なら、そこでみんな登録してもら

ってやってたな。 

深澤議員 

すごく詳しいよな。見れる人はな。 

西澤議長 

もうダウンロードできるんですか。 
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深澤議員 

試験でやったんだ。無理だ。 

西澤議長 

分かりました。 

ありがとうございます。 

これをもちまして、第３回全員協議会を閉じたいと思います。 

本日はお疲れ様でした。 

 （１５時２５分  閉  会） 
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以上、相違ないことを証するため署名する。     議  長  西 澤 裕 之  

 

                         書記係長  藤 田 秀 紀  


